



Semáforo verde = aglomeración

Cientos atestan el Centro Histórico en el primer domingo sin restricciones

Cientos de capitalinos esperaron la declaratoria de semáforo verde epidemiológico para invadir las calles del Centro Histórico este fin de semana, sin cumplir con los protocolos de sana distancia para evitar contagios de COVID-19.

Sheinbaum y Ebrard refutan a NYT

Esperamos peritajes; no se filtraron datos, dice CSP; la obra, sin prisas: canciller

Tragedia. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, negó haber filtrado al diario *New York Times* información sobre el accidente de la Línea 12 ocurrido el pasado tres de mayo. La funcionaria respondió al diario que publicó un reportaje sobre presuntos responsables y causas del accidente, con "explicaciones que manejan los funcionarios de la Ciudad de México, según varias personas con conocimiento de las averiguaciones oficiales sobre el desastre".

Recordó la jefa de gobierno que su administración ha sido muy responsable en señalar que

hay que esperar a los peritajes para determinar las causas del accidente en el murieron 26 personas y agregó que "nos caracteriza decir la verdad de forma directa y sin intermediarios".

El hoy canciller Marcelo Ebrard, también señalado por el NYT, rechazó vía twitter que hubiera apresurado la construcción de la Línea 12 de Metro por ambiciones políticas. "La acusación no tiene el mínimo sustento".

La inauguración de la obra tuvo ocasión el 30 de octubre de 2012, casi cuatro meses después de la elección presidencial de Enrique Peña Nieto, dijo. **PAG 12**

MUNDO

Fran Rutz - Páginas 18 y 19

Netanyahu es historia: Israel estrena gobierno surrealista



OPINIÓN

Raúl Trejo DaSilva - Página 4

Termina el mito del respaldo mayoritario

CONSUMISMO

Alejandro Páez - Página 15

El comercio espera triplicar ventas en el Día del Padre



G7, contra China; donará 1,000 millones de vacunas

Cumbre. Movidos por la presión del presidente Joe Biden para abordar las amenazas que representa China, los líderes del G7 cargaron en la declaración final de su cumbre contra las prácticas "anticompetitivas" de Pekín y las violaciones de los derechos humanos cometidos por el régimen comunista. "Promoveremos nuestros valores, lo que incluye llamar a China a respetar los derechos

humanos y las libertades fundamentales, especialmente en relación a Xinjiang, así como los derechos, libertades y un alto nivel de autonomía para Hong Kong", señala la declaración.

El grupo, formado por las economías más desarrolladas, también anunció un acuerdo para donar más de mil millones de dosis de vacunas contra la covid-19 a los países en desarrollo. **PAG 20**

IMSS adecuó 20,000 camas contra COVID

Salud. Para hacer frente a la pandemia por la COVID-19, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) reconvirtió casi 20 mil camas de hospitalización, reconvirtió diversas unidades hospitalarias y otras que no lo eran. Así, la institución informó que se garantizó contar con camas para pacientes derechohabientes o no, que hubieran contraído el virus del SARS-CoV-2. **PAG 8**

LA ESQUINA

En el caso de la tragedia de la Línea 12 del Metro hay que esperar los peritajes oficiales. Cada uno de los funcionarios que tuvieron alguna responsabilidad en la obra tienen derecho y tendrán la oportunidad de responder con informes técnicos. Un peritaje oportuno, pero sin prisas, frenará especulaciones o malinterpretaciones de datos incompletos.